



25 Wohnungen für den Mittelstand

Architekturwettbewerb Grundstück Seestrasse/Dollikon ist entschieden

Die Gemeinde Meilen beabsichtigt der Baugenossenschaft Zurlinden (BGZ) das Grundstück an der Seestrasse/Dollikerstrasse zur Realisierung von gemeinnützigen Wohnungen für den Mittelstand im Baurecht abzugeben.

Die Baugenossenschaft Zurlinden ist bekannt für ihre äusserst innovativen Wohnüberbauungen, welchen die Prinzipien der 2000 Watt-Gesellschaft als Nachhaltigkeitsstandard zugrunde liegen. Damit den Stimmbürgerinnen und Stimmbürgern mit dem Entscheid über den Baurechtsvertrag ein konkretes Bauprojekt vorgelegt werden kann, hat die BGZ hat auf eigene Kosten einen Architekturwettbewerb durchgeführt.

Das Siegerprojekt, welches am 7. Februar 2011 durch eine Fachjury er-

koren wurde, umfasst 26 Wohneinheiten (3 x 2 1/2 Wohnungen, 8 x 3 1/2 Wohnungen, 13 x 4 1/2 Wohnungen sowie 1 x 5 1/2 Wohnung).

Siegerin dieses anspruchsvollen Projektwettbewerbes ist das Architekturbüro von Barbara Neff und Bettina Neumann, dipl. Architektinnen ETH SIA BSA aus Zürich und ihre Mitarbeiterin Liliane Haltmeier. Alle eingereichten Projekte werden im Dorfprovisorium (DOP, Schulhausstrasse 23) der Gemeinde Meilen ausgestellt.

Die Eröffnung der Ausstellung findet am 4. März 2011 um 19.00 Uhr statt. Die Ausstellungszeiten: Freitag, 4. März 2011, 19.00 – 20.00 Uhr, Samstag, 5. März 2011, 10.00 – 12.00 Uhr, Montag, 7. März 2011, 18.00 – 20.00 Uhr, Dienstag, 8. März 2011, 18.00 – 20.00 Uhr.